

> Secours catholique

Accueillir, écouter et accompagner

De l'aide aux devoirs, aux petits déjeuners-rencontre, le secours catholique veut accompagner les familles et lutter contre l'isolement.



A Belfort, du lundi au vendredi de 14h à 16h, l'équipe du secours catholique tient une permanence d'écoute. Elle reçoit les personnes en difficulté pour répondre aux situations d'urgence, les accompagner et les orienter vers les partenaires et les assistantes sociales.

Par ailleurs, l'équipe de bénévoles tente de remplir une mission complémentaire en conduisant des actions pour lutter contre la solitude. Les populations touchées par la pauvreté sont en effet de plus en plus marquées par l'isolement. Afin, d'encourager des rencontres et des échanges, l'équipe belfortaine propose d'une part un «Point rencontre», du lundi au vendredi de 9h à 11h et d'autre part des

groupes conviviaux. Une aide aux devoirs est aussi proposée. Les bénévoles interviennent au domicile de l'enfant. (Pour inscriptions et renseignements : le mardi de 15h à 17h).

Un magasin vestimentaire ouvert à tous

Créé pour répondre à une demande de retour vers l'emploi, Insert' Vêt propose des vêtements d'occasion en bon état. Il est possible de s'y procurer des vêtements pour les femmes, les hommes et on trouve aussi des vêtements pour enfants.

À Belfort, le magasin se situe 4 bis rue St Antoine. Une équipe à l'écoute, disponible et souriante renseigne les clients.

